

高校総体 女子優勝チーム 誠信高校



中村与直監督コメント

—総体予選を振り返ってみてどうでしたか？

苦しい試合ばかりでしたが、コートの中の3年生がよく我慢してくれました。最後まで笑顔で誠信高校らしいバレーボールができたのが良かったです。

—チームが新しくなって昨年より良くなったことはありますか？

今年はコートに3年生ばかりで、絆の深さや横のつながりが強くてチームワークが良いチームです。長身を生かしたブロック練習もしてきたので、その成果が出たゲームもありました。

—全国大会での目標を聞かせてください

春高で全国ベスト8を先輩に経験させてもらったので、その記録を抜けるように全国で勝ち上がるチームを作っていきたいと思います。



松山碧空主将コメント

—総体予選を振り返ってみてどうでしたか？

まだ実感がありません。この日のために練習してきて、コートに入っている3年生ならではの強さが出せて良かったです。

—予選で一番苦しかった試合はどの対戦でしたか？そのチームに勝てたのはどうしてだと思いますか？

いつも2セット目で抜け出せない場面があるので、豊川との2セット目も最後勝ち切れて良かったです。レシーブで繋ぐのも大事だけど、スパイカー陣の気持ちが凄かったと思います。

—全国大会での目標を聞かせてください。

全国でベスト8という先輩たちの記録を塗り替えられるように勝ち切りたいと思います。

